

Ä13 zu A2: Der Wahrheit in die Augen schauen: Der Klimawandel verlangt radikales Umsteuern.

Antragsteller*innen Hermann Josef Brem (KV München)

Von Zeile 113 bis 114 einfügen:

Wir sind überzeugt, dass es dabei nicht reicht, auf freiwillige Maßnahmen wie beispielsweise Selbstverpflichtungen der Unternehmen zu setzen, wie die bayerische Staatsregierung dies tut. Sie garantieren weder die

Begründung

konkretisiert "freiwillige Maßnahmen". Freiwillige Selbstverpflichtungen sind mittlerweile ein beliebtes politisches Mittel gerade der Unions-Ministerien.